

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte **hier**.  
If this message is not displayed correctly, please click **here**.

WORLD CANALS  
CONFERENCE

2022

LEIPZIG

## Landschaften neu gestalten – WasserWege im Wandel

Reshaping landscapes –  
Waterways in transition

[www.wccleipzig2022.com](http://www.wccleipzig2022.com)

May 30  
– June 3  
2022

## #9 WCC NEWSLETTER

### **Kein April-Scherz: Frühbucher-Chance verlängert bis 15. April**

Wir haben die Frühbucher-Option für Sie verlängert bis inklusive Freitag, den 15. April. Alle weiteren Angebote wie Gala-Dinner oder Begleitpersonen-Programm können Sie im Rahmen Ihrer Registrierung zur Konferenz mitbuchen.

Bei Fragen hilft gerne: Katja Schmidt, Teilnehmer:innen Management, [Kschmidt@eventlab.org](mailto:Kschmidt@eventlab.org), +49 341 30 88 84 82

### **No April Fool's Joke: Early Bird Opportunity extended until 15 April**

We have extended the early bird option for you until Friday, 15 April. All other offers such as the gala dinner or the programme for accompanying persons can be booked as part of your registration for the conference.

If you have any questions, please contact Katja Schmidt, Participant Management, [Kschmidt@eventlab.org](mailto:Kschmidt@eventlab.org), +49 341 30 88 84 82



## Keynotes & Sessions super besetzt

Fast 100 Vortragende in Keynotes und Sessions aus 4 Kontinenten stehen an vier Tagen auf dem Konferenzprogramm, das komplett auf der Website zu finden ist, auch zum Downloaden. Sie können unter den Konferenztagen jeweils das komplette Programm und im Sessionbereich nur die Sessions downloaden.

Wir können uns auf 47! internationale und über 50 nationale Referent:innen freuen. Zwei prominente Frauen: „Leben und Widerstandsfähigkeit - die Herausforderungen in den Backwaters von Kerala“, so lautet der Titel der Keynote am 2. Juni von Frau Ar Latha Raman Jaigopal. Sie ist Präsidentin der CDD-Gesellschaft von Indien, einer Organisation, die dezentrale, naturbasierte Lösungen für Erhaltung, Sammlung, Aufbereitung und Wiederverwendung von Wasserressourcen und Verwaltung von Abwasseranlagen entwickelt. „Infrastrukturelle Herausforderungen für den Wassertourismus in Deutschland“ - mit denen macht uns am 1. Juni in der Session 3 Frau Gesa Schwoon bekannt, in deren Händen auch die Koordinierung des Masterplans Freizeitschiffahrt liegt. Sie leitet das Referat Management der Nebenwasserstraßen im Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV).

## Keynotes & Sessions with a great line-up

Almost 100 speakers in keynotes and sessions from 4 continents are on the four-day conference programme, which can be found in full on the website, also for download. You can download the complete programme under the conference days and the sessions programme in the session area of each day.

We can look forward to 47! international and over 50 national speakers. Two prominent examples: "Life and resilience - the challenges in the backwaters of Kerala" is the title of the keynote address on 2 June by Ms Ar Latha Raman Jaigopal. She is President of the CDD Society of India, an organisation that develops decentralised, nature-based solutions for conservation, collection, treatment and reuse of water resources and management of wastewater facilities. "Infrastructural challenges for water tourism in Germany" - these will be introduced to us on 1 June in Session 3 by Ms Gesa Schwoon, who is also responsible for coordinating the Master Plan for Leisure Navigation. She is head of the Department of Management of Tributary Waterways at the Federal Ministry of Digital Affairs and Transport (BMDV).



## Presseportal der WCC & Öffentlichkeitsarbeit

Neu ist das Presseportal auf der WCC-Seite. Über dieses Portal wird ab Mitte April die Presseansprache für die Konferenz erfolgen.


Auch Sie können das Portal gern nutzen: bereits jetzt stehen hier Texte, Grafik-, Foto- und Logopakete zum Download bereit. So können Sie auf einfache Weise Ihre Newsletter und Kanäle bedienen.

Bei Fragen und weiterem Service hilft gern: Heike König, Leitung Öffentlichkeitsarbeit WCC 2022, Grüner Ring Leipzig, +49 (0)162 28 07 860, geschaeftsstelle@gruenerring-leipzig.de

### WCC press portal & public relations

The press portal on the WCC website is new. Press releases for the conference will be sent out via this portal from mid-April. You are also welcome to use the portal: texts, graphic, photo and logo packages are already available for download here. This is an easy way to serve your newsletters and channels.

For questions and further service please contact: Heike König, Head of Public Relations WCC 2022, Grüner Ring Leipzig, +49 (0)162 28 07 860, geschaeftsstelle@gruenerring-leipzig.de



Wir freuen uns, wenn Sie uns unterstützen, dass wir am 31. May eine gut besuchte WCC in Leipzig eröffnen können! Leiten Sie diesen Newsletter weiter. Folgen Sie uns auf facebook oder twitter oder auf instagram.

**Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung. Bleiben Sie gesund!**

**Ihre Konferenz-Macher:innen aus Leipzig**

We would be delighted if you would support us in opening a well-attended WCC in Leipzig on 31 May! Forward this newsletter to others. Follow us on facebook or twitter or instagram.

**We look forward to your registration. Stay healthy!**

**Your conference makers from Leipzig**



Wenn Sie den WCC-Newsletter (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.

If you no longer wish to receive this newsletter (an: {EMAIL}) you can unsubscribe free of charge **here**.

event lab. GmbH  
Richard-Lehmann-Str. 12  
04275 Leipzig  
Deutschland

+49(0)34130888450  
info@eventlab.org  
www.eventlab.org  
CEO: Katja Störmer

Register: Handelsregister AG Leipzig HRB 26049  
Tax ID: Umsatzsteueridentifikationsnummer: DE270380782  
Datenschutz: [www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/](http://www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/)